

PRESSEAUSSSENDUNG

ROTES KREUZ OBERÖSTERREICH | BEZIRK VÖCKLABRUCK

Rettungssanitäter: Erfahrungen sammeln die für immer bleiben.

Durch das freiwillige Engagement beim Roten Kreuz erlernt man neue Kompetenzen in medizinischer und sozialer Hinsicht, schließt Freundschaften fürs Leben und erfährt, wie gut es tut, helfen zu können.

Viele Freiwillige stoßen durch Freunde auf das Rote Kreuz, andere, weil sie vom Roten Kreuz betreut wurden oder dort ihren Zivildienst verbracht haben. Was macht es so attraktiv, sich freiwillig beim Roten Kreuz zu engagieren?

Lisa Schwaighofer (26), berichtet: Ich habe im Jahr 2020 meine Ausbildung zur Rettungssanitäterin begonnen, konnte aber vorher schon einen Schnupperdienst absolvieren bei dem ich schon gemerkt habe, dass dieses das Richtige für mich ist.

Der Grund warum ich mich entschieden habe die Ausbildung zu absolvieren war, weil ich neben meiner hauptberuflichen Tätigkeit als Masseurin auch Menschen in meiner Freizeit helfen möchte und diese Zeit sinnvoll und wertvoll verbringen möchte.

Egal ob bei einem Notfall, für einen Transport zum Arzt oder ins Krankenhaus, egal ob jüngere oder ältere Menschen, egal welche Nationalität, wir helfen jedem der unsere Hilfe braucht.

Gemeinschaft wird beim Roten Kreuz sehr groß geschrieben, es entstehen neue Freundschaften und viele lustige Stunden. Mir persönlich geben die Menschen, die wir im Rettungsdienst begleiten, oft das Gefühl, dass sie nicht wüssten was sie ohne uns machen würden oder sogar, dass sie ohne uns nicht mehr am Leben wären.

Ich höre oft den Satz „Ihr seid so junge Menschen ich finde es sehr schön, dass ihr euch für uns in eurer Freizeit einsetzt“. Das sind für mich jedes Mal wieder motivierende Worte.

Es gibt viele spannende, herausfordernde, traurige und vor allem schöne Momente welche ich als Rettungssanitäterin erleben darf. Die Erfahrungen, welche man beim Roten Kreuz sammeln kann, sind für jedermann, egal ob privat oder beruflich, eine Bereicherung in allen Lebenslagen.

Das Rote Kreuz ist eine starke Stütze der Gesellschaft und daher ist es wichtig, dieser Institution zu helfen – sei es mit einer Zeitspende als freiwilliger Mitarbeiter, mit einer Geldspende als unterstützendes Mitglied, oder auch als Blutspender.

OB im Rettungsdienst, im Rotkreuz-Markt, als Jugendgruppen-Leiter:in, als Erste-Hilfe-Vortragende:r, als Lesecoach oder im Besuchsdienst ... die Möglichkeiten, sich beim Roten Kreuz zu engagieren sind so vielfältig wie das Rote Kreuz selbst. Wer interessiert ist und überlegt, sich zu engagieren, kann sich gerne genauer erkundigen unter der Telefonnummer 07684 / 6244 oder per Mail frankenmarkt@o.roteskreuz.at. Die Gemeinschaft des Roten Kreuzes freut sich auf dich!

Foto: **Lisa Schwaighofer ist gerne freiwillige Rettungssanitäterin beim Roten Kreuz** Credit: OÖRK/Vöcklabruck

RÜCKFRAGEHINWEIS:

Wibke Scheuch

Oberösterreichisches Rotes Kreuz, Bezirk Vöcklabruck
Marketing | Öffentlichkeitsarbeit und PR

T: 0664 8874 6146

E: wibke.scheuch@o.roteskreuz.at

W: www.roteskreuz.at/ooe